

SICARIO FINGIÓ SER NOTIFICADOR PARA ATACAR A VECINA DE GRAVILIAS

AYUDE A DAR CON ASESINO



Gravilias

Provincia: **San José**
Población: **16.962 Hab**
Extensión: **2,97 km²**

◆ **Desamparados**

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Identificar al hombre del retrato hablado es la ayuda que necesita el OIJ para resolver el crimen de una ama de casa que ocurrió en setiembre pasado.

El sospechoso está libre y las autoridades urgen capturarlo pues actúa a sangre fría.

El sujeto es el principal sospechoso de acabar con la vida de Yamile Martina Cascante Campos, de 56 años. El crimen ocurrió el sábado 27 de setiembre del 2014, en Gravilias de Desamparados, cerca de la escuela.

De acuerdo con Francisco Se-

gura, director del OIJ, el tipo se hizo pasar por notificador. Andaba en una moto azul y días antes había rondado la casa de Yamile Martina e incluso el viernes, antes del crimen, tocó el portón de la casa a las 10 p. m. y preguntó por la mujer.

En esa ocasión, uno de los hijos, pensando que era un notificador, salió a atenderlo y le dijo que la mamá no estaba, que llegaba hasta el día siguiente.

El sicario regresó el sábado en la mañana y tocó el portón; en ese momento doña Yamile estaba con su hijo, mayor de edad, y un nieto de cuatro años. La víctima abrió el portón creyendo que se trataba de un verdadero notificador.

“El hombre le preguntó por el nombre, la víctima le dijo que era Yamile y en ese momento le disparó en ocho ocasiones”, contó Francisco Segura, del OIJ.

El ama de casa murió en el corredor. Las balas no alcanzaron al hijo, ni al chiquito.

El hombre aceleró la motocicleta y escapó, pero quedó grabado en unas cámaras de seguridad del barrio.

Problemas con sobrino. El OIJ asegura que doña Yamile nunca tuvo problemas con la justicia y el único fue con un sobrino días antes que la mataran.

A este familiar lo habían denunciado y doña Yamile esperaba ser notificada para el juicio; esta fue la razón por la que atendió al falso notificador.

“Ella era testigo y ofendida de un robo que le había hecho un sobrino días atrás”, afirmó Segura.

El familiar siempre le llegaba a pedir comida y doña Yamile se la daba en el portón y nunca lo dejaba entrar.

El día del pleito, el sobrino esperó que le dieran la comida por el portón y cuando vio que ella abrió la empujó, la metió en la casa, la amarró, amordazó y le robó.



Se busca

**SOSPECHOSO DE CRIMEN DE
AMA DE CASA. SI LO
RECONOCE LLAME AL 800
8000 645 DEL OIJ.**

Cuando el sobrino quiso salir doña Yamile gritó por ayuda.

“Una vecina se dio cuenta y dichosamente iba pasando una radiopatrulla y lo detuvo. Esto aconteció antes del crimen”, afirmó Segura.

“Lo único anormal de la vida de esta señora fue ese encuentro con su sobrino.

“Se han hecho las indagaciones en el centro penal donde estaba detenido, pero no ha habido un resultado positivo, de momento no tenemos un móvil establecido, ni tampoco se puede asegurar que el sobrino sea el autor intelectual del crimen”, enfatizó Segura.

Familiares de Yamile cuentan con protección e incluso algunos se han ido del país.

Si usted reconoce a este bicho, o tiene información sobre el crimen, llame al 800-8000-645 del OIJ. La información será confidencial.